

Bientôt une puce pour la Gamecube ?

Soumis par leo
29-07-2004

La team Origa semblerait être en train de développer une puce pour Gamecube. L'équipe a annoncé avoir déjà réussi à passer outre la protection barcode et travaille désormais au cryptage des isos GC ainsi qu'à la réalisation d'un graveur de DVD.

Notez bien que pour l'instant aucune iso n'est bootable et que le projet est en plein développement. Toutefois cette information ne semble pas être un fake.

Vous pouvez visiter le site de ces développeurs [ici](#).